
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 255 del 25/09/2023 Approvato il 25/09/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 149 del 29/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P - - 10.13 11.00
Chinnici Dario P - - 10.05 11.00
Lupo Giuseppe P - - 10.15 11.00

Leto Teresa P - - 10.05 11.00

Zacco Ottavio P 09.00 09.01 10.05 11.00

VERBALE
Il Presidente Zacco alle ore 09.00 invita la Segretaria a chiamare l’appello e non
risultando nessun presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.05 apre la seduta in seconda convocazione con la
presenza dei Consiglieri Chinnici e Leto
Argomenti da trattare:

1. Progetti relativi al sociale rientranti nel piano triennale lavori pubblici.
2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

Per affrontare l’argomento posto al punto 1 sono stati invitati l’Ass. Rosalia Pennino
e la Dott.ssa Ferreri.
Il Presidente Zacco ringrazia i presenti precisando che l’incontro è stato chiesto dal
Vice Presidente Lupo a seguito della seduta fatta precedentemente con il Dott Sacco.
Il Presidente Zacco dà la parola al Vice Presidente Lupo
Il Vice Presidente Lupo ringrazia per la presenza e precisa che l’incontro di oggi è
per ampliare le conoscenze sul piano delle OO.PP per la parte della competenza
propria della Commissione e in particolare quella riguardante la parte del PNRR per
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capire se l’iter è regolare e se si riusciranno a spendere i soldi per le OO.PP da
realizzare.
L’Ass. Pennino precisa che il fondo legato al Ruis poteva andare perduto ma è stato
recuperato questa estate e il Sindaco ne ha dato le priorità. Riferisce che si sta
realizzando allo Zen una attività avendo già individuato l’ex centro sportivo
polivalente che abbraccia la scuola elementare e dell’infanzia. E’ stato fatto un
sopralluogo, e attraverso l’attività con Reset è stato possibile fare un preventivo per
la riqualificazione. Altro sopralluogo è stato fatto con Coime la quale ha restituito un
quadro desolante perché le condizioni delle maestranze non consentono che l’attività
venga svolta dal Coime stesso. Il capo di gabinetto sta progettando l’accordo nel caso
in cui l’IACP non consegna le aree. Riferisce che ci sta lavorando il Capo di
Gabinetto per l’accordo e questa attività, che vede la riqualificazione di questa opera,
è in divenire ma è stato recuperato il finanziamento in estate. Se non si definisce
l’accordo con l’IACP si è fermi.
Il Consigliere Canto chiede se ci sono finanziamenti
L’Ass. Pennino risponde che c’è un progetto di nome RUIS che prevede alcune
riqualificazioni. Precisa che si sta ragionando sul da farsi.
Il Consigliere Canto chiede a cosa sono dovute le problematiche
L’Ass. Pennino risponde precisando che occorre tenere in considerazione i debiti e i
crediti tra il Comune e l’IACP considerando che derivano dalle utenze Amap ed altro.
Il Consigliere Canto quindi chiede se in attesa il progetto è inibito
La Dott.ssa Ferreri risponde
Il Vice Presidente Lupo riferisce che i piani di intervento sono nove e chiede di
relazionare.
L’assessore Pennino chiede alla Dott.ssa Ferreri di esporre i progetti
La Dott.ssa Ferreri procede elencando i progetti
Il Vice Presidente Lupo chiede notizie sul piano di intervento denominato “stazione
di posta”
La Dott.ssa Ferreri risponde che prevede un punto di riferimento per le persone che
stanno su strada dove è possibile lasciare i bagagli temporaneamente, fare la doccia
Continua a relazionare
L’Ass. Pennino riferisce sulle difficoltà a tenere attivo il servizio al quartiere Zen del
centro sociale e delle difficoltà della circoscrizione che non può intervenire
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Si apre un dibattito sulle attività delle ASP e degli Assistenti sociali.
L’Ass Pennino precisa che si sta prendendo in discussione che il centro degli
assistenti sociali venga trasferito in via Ugo la Malfa presso la caserma dei vigili
urbani. L’amministrazione sta provvedendo ad un ampliamento attraverso un progetto
della L 328, si potenzierà lo sportello per i genitori e ci saranno somme per altri
servizi e rimodulazioni già inviate alla regione. Accenna alla mappatura dei
finanziamenti che rivedrà a giorni. Precisa che gli Assistenti sociali hanno difficoltà e
possibilmente ci sono progetti che non li vedono coinvolti.
Il Vice Presidente Lupo chiede di parlare con il Presidente Imperiale visto che il
tutto si riflette anche sulle attività produttive

Il Presidente Zacco non essendoci altre domande saluta e ringrazia l’Ass Pennino e
la Dott.ssa Ferreri

Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria di procedere con la lettura e
l'approvazione per appello nominale.

Il verbale n. 255 del 25/09/2023 viene approvato all’unanimità.

Alle ore 11.00 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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